



Me gusta 3,5000

Noticias **Clave** os bates latinos con grand slam y González pegó dos jonrones | Agüero dice que la próxima Champions será "c" [Buscar en Panamá América](#)

CSS contará con 13 nuevas salas de hemodiálisis a nivel nacional, en 52 meses

29 | 05 | 2012

A nivel nacional la provincia de Panamá registra la mayor cantidad de personas con insuficiencia renal, 506 personas que equivale al 50%.



Contrato. Incluye la instalación de un sistema informático integral.(Archivo)

Olmedo Rodríguez Campos (olmedo.rodriguez@epasa.com) / PANAMA AMERICA

Con una inversión de 126 millones 341 mil dólares con 68 centésimos la Caja de Seguro Social (CSS) podrá prestar el servicio de tratamiento de hemodiálisis en 13 salas completamente nuevas y cuatro que ya existen serán remodeladas.

El proyecto, que incluye construcción y habilitación, deberá estar listo en 52 meses. En total se contará con 311 máquinas para este tipo de tratamiento a nivel nacional.

En todo el país, la CSS atiende a mil 59 pacientes y se estima que desde la fecha hasta el 2016 deberán atender 150 más por año.

El director de la CSS, Guillermo Sáez Llorens, dijo que se construirán estas salas en instalaciones donde no se encontraban centros de hemodiálisis como Changuinola, Puerto Armuelles, Chitré, Santiago y Soná, mientras que en Panamá Metro, Colón, La Chorrera y David se construirán centros fuera de los hospitales.

Agregó que hoy en el distrito de David, provincia de Chiriquí, se estará realizando el acto de colocación de la primera piedra que dará inicio a la construcción de uno de los nuevos centros para el tratamiento de pacientes con insuficiencia renal.

Actualmente el Seguro Social desembolsa 2 mil 249 dólares mensuales por cada paciente. No obstante, el director de prestaciones médicas de la CSS, Javier Díaz, señaló que la nueva contratación de la institución disminuirá el gasto mensual a mil 739 dólares.

Díaz indicó que con la construcción y habilitación de las 17 salas de hemodiálisis se eliminarán por completo el cuarto y quinto turno que hasta el momento se dan.

El presidente de la Asociación de Pacientes de Insuficiencia Renal Crónica, Alexander Pineda, calificó esto como un gran logro.

"Luego de esta etapa de construcción y habilitación de las salas, esperamos que la administración de la CSS voltee la mirada a los programas de prevención, si no hacemos un alto y no reforzamos este punto, tendremos salas de hemodiálisis en todo el país", manifestó Pineda.

ULTIMO MOMENTO



Abreuban en tercer debate Fondo Soberano

El fondo soberano se capitalizará inicialmente con el cien por ciento de los activos del Fondo Fiduciario.



Alcaldesa aporta cheques a comedores escolares

El apoyo económico del Programa de Nutrición Escolar que desarrolla la Gerencia Social de la Alcaldía de Panamá...



De Lima: Panamá mantuvo una calificación positiva

El Estado panameño está creando un fondo de contingencia para los desastres naturales y la recesión económica que pueda...